



El proyecto está abierto: puede ser adaptado, ya que el desarrollo sostenible es sobre todo una cuestión de método y de las interacciones. Tanto Debemos anticipar (dejando la tierra disponible a largo plazo, por ejemplo), estimar las masas críticas y dejar que el "juego" al proyecto, por lo que se puede instalar de forma gradual.

No creemos que la eco-barrio se piensa como los planes del movimiento moderno de los años 20 a 30, para imponer una nueva figura que, por el contrario, hace lo que es menos cualitativamente. Este es el principal defecto de los prototipos (Vauban, por ejemplo). El enfoque del proyecto de guía es pragmático, aprovechando al máximo los recursos existentes y, dejando abierto el dibujo.

Esta "Guía del Proyecto" se basa en una interpretación muy contextual, específica a la situación en Saint-Amand-les-Eaux. La fabricación de la vecindad (los recursos, los conocimientos, el transporte, la red industrial) es parte de esta economía dinámica. No se sostiene. La producción es un activo, la pedagogía, que es el fundador de la arquitectura y los espacios públicos.

El distrito confirma una ciudad que es a la vez intenso y amplio, el que la naturaleza y el equilibrio compactibilidad, la calidad de los espacios públicos urbanos de relación viva y directa con los principales paisajes de los alrededores. La calidad de vida que sigue es más diversa, más interesante: es la ciudad + el campo con el paisaje.